

Ressort: Politik

Merkel gratuliert Neuseelands neuer Premierministerin Ardern

Berlin, 26.10.2017, 18:42 Uhr

GDN - Bundeskanzlerin Angela Merkel hat der neuen Premierministerin von Neuseeland, Jacinda Ardern, zu ihrem Amtsantritt gratuliert. "Deutschland und Neuseeland verbinden ausgezeichnete Beziehungen", so Merkel am Donnerstag.

"Der Austausch zwischen unseren Ländern hat in den vergangenen Jahren stetig zugenommen. Die bilaterale Wertepartnerschaft erlaubt es unseren Regierungen bereits jetzt, vielfach gemeinsam zu wirken." Das gelte vor allem für das multilaterale Engagement in den Vereinten Nationen und bei Einsätzen in Krisengebieten. "Vereinten Nationen und bei Einsätzen in Krisengebieten", so Merkel weiter. Ardern hatte im Sommer den Vorsitz der sozialdemokratischen Labour Party übernommen. Mit einer Koalition aus Labour, der populistischen Partei New Zealand First und den Grünen löst sie nun den bisherigen Premierminister Bill English von der konservativen New Zealand National Party ab.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-96708/merkel-gratuliert-neuseelands-neuer-premierministerin-ardern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com